

# 浪速区人権啓発事業

1年間の主な活動

## 街頭啓発

5月・12月



憲法週間(5月1日～7日)は4月26日(金)に区役所付近で、人権週間(12月4日～10日)は12月4日(水)になんばパークスで、街頭啓発活動を実施し、人権の尊重を呼びかけました。

## 人権問題研修会

6月・8月

区人権啓発推進協議会は、6月28日(金)にDVD「無知を許さず～連続大量差別はがき事件・浦本誉至史」を視聴しました。



市人権啓発推進員浪速区連絡会は、8月19日(月)にDVD「部落の心を伝えたい 結婚差別400事例」視聴により研修を行いました。

## 人権を考える区民のつどい

8月



8月31日(土)に浪速区民センターにおいて開催しました。今回は、教育を受ける権利、多様な人権(障がい者、いじめ等)問題について大阪市立大空小学校(住吉区)のドキュメンタリー映画「みんなの学校」を上映しました。

## 第42回浪速子ども球技大会

10月

“2019フレンズ・カップ・オブ・ナニワ”



10月14日(月・祝)に、日本橋小中一貫校において「中学生の部(ソフトボール、バレーボール)」を、10月20日(日)に、府立難波支援学校において「小学生の部(バレーボール、ドッジボール)」を開催しました。

区内小中学校の各チームが熱戦を繰り広げ、スポーツを通じて交流を深めました。

## 人権啓発コーナーの設置など

### 区民まつり

10月6日(日)

### 区民文化祭

11月10日(日)

浪速スポーツセンター及び難波中公園、浪速区民センターでの啓発ポスターの展示、啓発用のチラシ・リーフレット等設置、啓発物品の配布を行いました。



## 「大阪市人権啓発推進員浪速区連絡会」

浪速区には、27名の大阪市人権啓発推進員(市内の概ね各小学校区単位に設置)があり、地域における人権啓発の推進と、人権相談への協力などの活動を行っています。市人権啓発推進員浪速区連絡会は、市・区及び区人権啓発推進協議会と連携し、研修会や街頭啓発活動など、様々な人権啓発活動に取り組んでいます。